

Am 19.04.2021 wurde die StVO, am 08.11.2021 die VV-StVO novelliert. Damit sind vor allem Neuregelungen zu Wechsellichtzeichen, Dauerlichtzeichen und Grünpfeilen in Kraft getreten, die den Radverkehr sicherer und attraktiver machen sollen. Grünpfeile für Radfahrer:innen sind nunmehr möglich.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Welche Potentiale sieht die Stadtverwaltung für Anwendungen dieser Regelungen in Halle?
2. Inwieweit wird die Einführung von Maßnahmen (z.B. Grünpfeilen), die hierauf beruhen, vorbereitet?
3. Inwiefern gibt es bereits Prüfungen, an welchen Kreuzungen eine Einführung von z.B. Grünpfeilen möglich ist?
  - a. wenn ja bis wann wird eine Einführung geplant?

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert  
Verkehrspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)